
Verbale dell’assemblea Nazionale A.R.A.C.I. 
 

Il giorno 19-11-2022 alle ore 10,30 in Roma presso la “CASA dell’AVIATORE” è stata indetta e 
quindi si riunisce l’assemblea dell’ARACI onde discutere sul seguente ordine del giorno: 
1) Relazione del Presidente; 
2) Relazione del Tesoriere; 
3) Presentazione, discussione ed approvazione del bilancio consuntivo dal 1° gennaio 2021 al 31 
Dicembre 2021; 
4) Presentazione, discussione ed approvazione del bilancio preventivo dal 1° gennaio 2022 al 31 
Dicembre 2022; 
5) Varie ed eventuali. 
Previa registrazione, i presenti vengono identificati dal Segretario Pino De Munno coadiuvato dal 
Consigliere Arrigo Brandini e dalla associata Aba Albertini. I quali registrano ed annoverano gli 
associati presenti nel numero di 16 persone e le deleghe nel numero di 32, consegnando ad ognuno 
di essi l’ordine del giorno, la copia del bilancio consuntivo dell’anno 2021 e del bilancio preventivo 
dell’anno 2022. 
Il consiglio direttivo è presente con il presidente Alberto Cerracchio, il segretario Giuseppe De 
Munno, il Tesoriere Luigi Cafasi, il Past President Beppe Giaconia, i Consiglieri Polignano, Brandini, 
Tomassini, Ribaldone, il componente dei Probiviri Mazzone. Assenti che hanno giustificato: Luca 
Grassini, Leonardo Giardina, Oliviero, Pelillo, Feruglio. 
Apre l’assemblea il Presidente che ricevute le presenze ed il numero delle deleghe ritiene congruo il 
numero dei presenti e dei delegati per cui risulta sufficiente il numero per procedere alle operazioni 
assembleari. Nel senso che è bastevole il numero dei presenti e dei delegati sia per la rituale 
costituzione sia per le delibere da adottare.  
Siedono al tavolo insieme al Presidente anche il Segretario Pino De Munno ed il Tesoriere Luigi 
Cafasi.  
Prende per primo la parola il Presidente il quale fa presente che i lavori assembleari vengono trasmessi 
su piattaforma zoom a tutti gli associati per dare modo anche a coloro che sono stati impediti a 
partecipare personalmente di seguire i lavori. Di poi, rappresenta ed illustra e le innumerevoli e 
incessanti iniziative portate avanti quest’anno che, purtroppo, hanno ritardato la odierna adunanza, 
soprattutto riguardo alla necessaria discussione ed approvazione sia del bilancio consuntivo che di 
quello preventivo. Tale ritardo è stato dovuto alla riorganizzazione dell’associazione, ai numerosi 
consigli direttivi, alle riunioni con i delegati distrettuali oltre che alla partecipazione alle numerose 
manifestazioni e ad altre iniziative. 
Nella ottica di un riequilibrio delle necessarie adunanze, il Presidente propone che la prossima 
assemblea venga indetta nello stesso posto il pomeriggio del prossimo 25 marzo 2023 onde discutere 
della approvazione del bilancio dell’anno 2022 e dell’approvazione del preventivo per l’anno 2023 
oltre che di altri punti che saranno messi all’ordine del giorno. Con l’impegno che la successiva 
assemblea che sarà straordinaria per l’anno 2024 avvenga nello stesso posto e nella stessa si proceda 
anche alla elezione dei Consiglieri del C.D. e dei componenti del Collegio dei Probiviri per il 
successivo triennio ancorché la esecuzione di tale elezione avverrà a fare data dal successivo mese di 
giugno 2024.   
Il presidente precisa che il bilancio dei primi 6 mesi del 2021 deve attribuirsi alla gestione Giaconia 
mentre il successivo semestre a Cerracchio, tuttavia, nella sua organicità il bilancio viene presentato 
alla assemblea dall’attuale Consiglio in diretta continuità con il precedente. 
Il presidente sottolinea che tutto l’operato del presidente, del consiglio direttivo e degli associati, è 
stato fatto in conformità ai principi rotariani: l’amicizia, il piacere di stare insieme e il service hanno 
trovato come collante la passione delle auto storiche. 
Le manifestazioni, nelle varie parti sono state il culmine dei propositi dell’associazione, hanno creato 
delle nuove amicizie fra i soci di differenti distretti, e di soci di Rotary di diverse nazioni. 



Per la odierna adunanza, il presidente ringrazia affettuosamente Stefano Surace che si è reso 
disponibile ed intermediario per avere la possibilità di celebrare la odierna assemblea nella Casa 
dell’Aviatore, e tanto spera che avvenga anche per le due prossime riunioni. 
Indi ringrazia il Consigliere Mario Feruglio e il tecnico Rosario Giacomazza per il prezioso e 
prestigioso lavoro fatto sul sito dell’ARACI, laddove hanno consentito ai delegati distrettuali, 
l’accesso da remoto agli elenchi degli associati della propria zona.  
Unitamente a tutti i Consiglieri propone che il 25-03-2023 l’ARACI chiederà l’utilizzo della sala per 
effettuare la mattina un convegno con tema “Validità ed efficacia della polizza RCA per i veicoli 
storici”, mentre nel pomeriggio sarà indetta l’assemblea dei soci. 
Tale programma nell’ambito della esecuzione di un principio che statutariamente persegue l’ARACI 
con la ferma distinzione che essa tende ad occupare uno spazio proprio nel contesto delle auto 
storiche. Vuole incontrare la stampa, le assicurazioni e gli studiosi in modo tale da darsi una 
identificazione non solo nell’ambito della organizzazione di manifestazioni, bensì nel più vasto 
paradigma, anche culturale della legislazione che si interessa del settore. L’ARACI tende ad assumere 
una autonoma figura nel campo già occupato dall’ASI e dall’ACI, rimarcando i diversi principi che 
ispirano questa associazione con l’intento di diffondere anche un service a favore della utenza. 
Comunica, inoltre che il Consiglio ha deliberato di instaurare un rapporto collaborativo con il 
giornalista Nanni Cifarelli con il quale l’ARACI mira ad instaurare una veicolazione su tutti gli organi 
di stampa e mediatici avente lo scopo di fare conoscere il service che statutariamente persegue. 
Dopo averlo presentato passa la parola a Cifarelli, il quale sottolinea che la differenza fra l’ARACI e 
le due associazioni prima citate, auspicando a tutti i presenti di restare neutrali e continuare a 
perseguire le finalità genuine che hanno permeato fino ad oggi la loro attività, al fine di restare fuori 
ed evitare le possibili diatribe che normalmente insorgono fra diverse associazioni e fra gli stessi 
associati. Anche perché alla base di tutto c’è, ci deve essere, lo spirito dell’aggregazione che è proprio 
dell’ARACI. Esprime la sua gioia ad entrare a far parte della famiglia ARACI e si dichiara pronto a 
collaborare chiedendo che le notizie relative alle manifestazioni devono pervenire velocemente per 
poterle trasmettere alle varie testate giornalistiche. 
Prende la parola il consigliere Tomassini che sottolinea l’importanza della fellowship e fa presente la 
vicinanza all’ASI e all’ACI, ma il fondamento è e resta il service che persegue l’ARACI e che fa la 
differenza. 
Interviene Mimmo Paladino, il quale auspica una più proficua collaborazione anche tra i Distretti 
viciniori. 
Chiede e prende la parola Maurizio Ribaldone che si congratula per il lavoro che si è fatto sul sito e 
spinge a incentivare la comunicazione sui social (Facebook e Instagram). 
Fa notare e plaude all’iniziativa che l’assemblea oggi può essere seguita via zoom da tutti i soci. 
La parola passa al Tesoriere che illustra il bilancio consuntivo anno 2021 precisando redatto con 
l’ausilio da un commercialista, che collabora con l’associazione. Indi illustra anche il bilancio 
preventivo anno 2022.  Il testo del bilancio è nell’allegato. 
Dopo aver ascoltato i presenti approvano all’unanimità sia il bilancio consuntivo che quello 
preventivo, ringraziando il Tesoriere per il pregevole lavoro effettuato. 
Alle ore 13.00 riprende la parola il Presidente che esprime la soddisfazione per la rituale e perfetta 
esecuzione dei lavori, ringraziando tutti i presenti ai quali dà appuntamento per il prossimo 25 marzo 
2023.  
Del che è verbale redatto su due pagine formato A 4 dattiloscritte 
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                                           L.C.S. alle ore 13.00 in Roma 19 Novembre 2022 

 
Il Segretario Pino De Munno _______________________________________________ 

 
Il Presidente Alberto Cerracchio ____________________________________________ 


